

# 北条義時のふるさと「江間」を活性化するまちづくり

## 江間郷土研究会×観光文化課

### 【事業目的】

北条義時公の歴史的功績を地域住民をはじめ全国に周知することにより、江間地区を全国にPRするとともに、江間地域の文化財の保護や活性化につなげ、次世代に継承することを目的とする。

### 【事業内容】

- 北条義時公の功績を広くSNSやメディアを通じてPR
- 第2回義時・江間まつりの開催
- 北条義時公のすごろく、人生ゲームを通じ市内特養老人施設等で歴史を学びながら交流を図る
- 義時と妻(姫の前)の記念碑(石碑)の建立
- 比企(東松山市)の皆さんと交流
- 第2回ありがとう義時竹灯籠まつりの開催
- 豆塚神社内義時歴史館の開放(第4日曜日)及びイベントの開催(時間10:00~15:00)

#### ▼「第2回義時・江間まつり」での記念碑紹介(6/11)



#### ▲比企氏ゆかりの宗悟寺への訪問・交流(9/2)

### 【事業のようす】

- ・6月11日には、江間公園にて「第2回義時・江間まつり」を開催。約1,000人の来場があり、たくさんの方に訪れていただくことができた。また、「義時・姫の前の記念碑(石碑)」を建立し、紹介が行われた。
- ・4月10日に岩殿正法寺へ記念碑の揮毫の為に訪問した。また、9月2日に比企氏ゆかりの宗悟寺・岩殿正法寺(東松山市)を訪問し、研究団体「比企の尼伝承会」と交流を深めた。宗悟寺で行われた比企氏の法要に参列した。
- ・豆塚神社内義時歴史館を8月第4日曜日から開館しており、好評をいただいている。

### 【昨年度からの強化や改善点など(2~3年目の団体)】

- ・江間公園(北条義時館跡)内に記念碑を建立し、観光スポット化を促進させた。
- ・類似した歴史研究団体「比企の尼伝承会」との交流を持つことができた。

### 【今後の予定】

- ・義時歴史館の開館(9月~2月第4日曜日)。
- ・北条義時のすごろく、人生ゲームを市内特養老人施設にて啓発。
- ・9月25日に記念碑「北条義時・姫の前」のお披露目式を行い、「比企の尼伝承会」を招待した。
- ・12月31日に「第2回ありがとう義時竹灯籠まつり」を開催し、甘酒・湯茶などのサービス、景品配布を行う。